

L'APAEA poursuit son combat en faveur des enfants malgaches



L'association APAEA a réuni ses membres pour faire le bilan de ses activités à Mons, chez la présidente, Heide Rose Barnaud (au centre sur la photo).

L'Association pour le parrainage et l'aide de l'enfant à l'adulte (APAEA) a réuni ses membres dernièrement à Mons, chez la présidente, Heide Rose Barnaud.

Scolariser les enfants et adolescents de l'un des quartiers les plus pauvres de la ville d'Antsirabé (deuxième ville de Madagascar), tel est le leitmotiv de l'association fondée en 1999.

Après avoir débuté par des parrainages individuels d'enfants, l'APAEA s'est orientée en 2002 vers un projet plus global en assurant la scolarisation de 200 enfants au départ, 800 aujourd'hui, la formation professionnelle d'adolescents, le repas à la cantine, les soins médicaux et dentaires, ou encore l'alphabétisation des adultes.

L'association donne aussi des aides financières ponctuelles aux familles les plus nécessiteuses mais en veillant à les rendre autonomes.

Cette année, l'association solidaire compte 300 adhérents et donateurs en France et à l'étranger dont l'Allemagne d'où Heide Rose Barnaud est originaire. Malgré leur générosité, les sommes récoltées ne suffisent pas à assurer tous les projets. C'est la raison pour laquelle des lotos, des ventes de Noël et autres manifestations sont organisés au cours de l'année. La prochaine en date : une conférence sur « ce que Okinawa, pays des super-centenaires, peut nous apporter pour mieux vivre ». Animée par Jean Celle, passionné par la philosophie et la culture japonaise, cette conférence-débats

mettra en lumière les pratiques nutritionnelles, sociales et spirituelles des habitants de l'archipel ; archipel où les cancers et les maladies cardiovasculaires sont huit fois moins fréquents qu'en occident.

Les fonds récoltés permettront de venir en aide aux enfants accueillis au centre social Tsinjoanara, situé dans le quartier d'Ampasambahiny, en périphérie d'Antsirabe.

La conférence « Ce que Okinawa, pays des super-centenaires, peut nous apporter pour mieux vivre » aura lieu à 18 h 30, le samedi 25 avril, à la Commanderie, faubourg Saint-Jean, au Puy-en-Velay. Renseignements au 04 71 02 27 51 ou sur <http://apaea.free.fr/>